

jueves, 19 de septiembre de 2024

LUIS CARLO. 50 AÑOS EN LA FILATELIA



Este 21 de septiembre de 2024 el Club Filatélico Guayaquil celebrará los cincuenta años de pertenencia a la institución de nuestro querido amigo, y gran colaborador de este blog, Luis Carlo Paredes.

Luis se incorporó al Club el 23 de septiembre de 1974, cuando cursaba el primer año de secundaria en el Colegio San José de La Salle. Lo hizo por recomendación del rector de la institución, el hermano Eusebio Arraya Caballero, filatelista él, que pretendía interesar a los jóvenes en el coleccionismo de sellos postales.

Atender la invitación del hermano Eusebio abrió para Luis un mundo del que ya no se separó y que, medio siglo después, sigue siendo parte fundamental de su vida.

Estos cincuenta años han formado un filatelista en toda regla: minucioso, organizado, siempre interesado por añadir más conocimientos a todos los que ya tiene. Sus afanes de investigación le han llevado a formar un archivo invaluable; no hay datos ni documentos relacionados con la filatelia que, si pasan ante sus ojos, no sean reunidos y archivados.

Pero, sobre todo, Luis Carlo es un excelente ser humano. Sin poses ni aspavientos, entusiasta y ajeno a las vanidades, generoso y siempre dispuesto a compartir; lo que verdaderamente le importa es que las cosas se hagan, se difundan y se conozcan, sin que esté el figurar en la lista de sus afanes.

Nada más justos que este homenaje filatélico, al que nos unimos con entusiasmo.

Por cierto, como anunciamos en su momento en este espacio, Luis mantiene un blog que vale la pena leer y, en relación con este aniversario filatélico, ha publicado ya la primera parte de las que no cabe sino calificar como sus memorias filatélicas. Les invitamos a leerlas, pulsando [AQUÍ](#), para que quienes vivieron esos momentos de nuestra historia filatélica pueden revivirlos y, los más jóvenes, conozcan el camino que nos ha traído hasta donde estamos.

Un gran abrazo querido amigo.